



Suppenverkauf zugunsten von Haiti

Am Samstag, 09. März 2024, findet unser traditioneller Suppenverkauf statt. Einerseits werden Freiwillige in ganz Muhen von Tür zu Tür pilgern und unsere Suppe so zu den MühelerInnen bringen. Andererseits kann auch wieder vor der Metzgerei Berchtold am Verkaufsstand Suppe gekauft werden.

Mit dem Erlös unterstützen wir auch in diesem Jahr das HEKS-Projekt zur Förderung der lokalen Entwicklung in Haiti. Haiti ist eines der ärmsten Länder auf der Welt, rund 60% der Bevölkerung leben in Armut. HEKS fördert beispielsweise den Anbau von landwirtschaftlichen Produkten mit hoher Wertschöpfung, wie Früchte, Gemüse und Kleintierzucht.

Geniessen Sie unsere Suppe und unterstützen Sie dadurch die nachhaltige Armutsbekämpfung in Haiti.



Samstag, 09. März 2024

ab 09:15 Uhr Suppenverkauf von Tür zu Tür in Muhen (solange Vorrat)
oder

ab 09:15 Uhr Verkaufsstand bei der Metzgerei Berchtold (solange Vorrat)

Sonntag, 10. März 2024

Am 10. März feiern wir unseren Gottesdienst um 09:30 Uhr im Regionalen Altersheim in Muhen. Die Kollekte ist ebenfalls für Haiti bestimmt. Wir laden Sie herzlich ein, teilzunehmen und mitzufeiern.



Bestelltalon

Bestellungen bis Dienstag, 01. März, an: Sekretariat, Ref. Kirchgemeinde Muhen, Hauptstrasse 45, 5037 Muhen, 062 723 54 60, sekretariat@kirchemuhen.ch oder auf unserer Internetseite www.kirchemuhen.ch (unter «Aktuell»)

Vorname, Name: _____

Adresse: _____

Ich/Wir bestelle(n): _____ Liter Suppe